

jochum-mediaservices, Donnerstag, 25. Oktober 2018

## POP (Point of Presence) in Mainhausen gesetzt

Ein großer wichtiger Punkt ist geschafft: Parallel zum Ausbau mit Glasfaserkabeln entlang der Straßen und zu den Häusern, wurden heute die beiden POPs in Mainhausen gesetzt. Von diesen beiden Hauptverteilern aus werden die gebündelten Glasfaserleitungen zu den Unterverteilern DP (Distribution Points) geleitet und von dort aus an die einzelnen Haushalte (gelbe Markierungen auf den Gehwegen).



Das nächste große Projekt ist die Fertigstellung der Fernstrecke und der Verbindung zwischen Mainflingen und Zellhausen.

Wenn das geschafft, können die ersten Anschlüsse aktiviert werden.

Ein schöner Nebeneffekt: Schnelles Internet über Glasfaser verbraucht weitaus weniger Energie als andere Techniken, da nur die POPs und nicht die Unterverteiler mit Strom versorgt werden müssen.